

Einsatz für Leib und Seele

Robert-Franck-Schüler engagieren sich in Vesperkirche -
Schulsozialarbeiter und -seelsorger organisieren Sozialtag

Bereits zum dritten Mal hat sich die Robert-Franck-Schule in der Vesperkirche für bedürftige Menschen engagiert. Im Rahmen eines Sozialtags, der von ihrer Schulsozialarbeit und -seelsorge verantwortet wurde, konnten dieses Jahr die Schüler aller Schularten der kaufmännischen Schule, also Auszubildende, Berufsfachschüler und Gymnasiasten, ihr Engagement unter Beweis stellen.

Wie es in einer Mitteilung heißt, sei Schulleiter Wolfgang Ulshöfer von der Bedeutung eines solchen Sozialtages über-

zeugt: „Soziales Engagement als pädagogisches Ziel spielt an unserer Schule eine große Rolle.“

Schulsozialarbeiter Sascha Albrecht und -seelsorger Roland Schmierer freuten sich über den Einsatz. Die Schüler seien mit Begeisterung bei dem Projekt „Für Leib und Seele“ dabei gewesen und hätten auf diese Weise Sensibilität für Menschen und ihre Situationen gelernt. Sie arbeiteten in allen Aufgabenfeldern rund um die Betreuung der Gäste und gestalteten einen spirituellen Mittagsimpuls zum Thema Gemeinschaft. (red)

LKZ 24.03.2016